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PORTFOLID

Le centre d’artistes DARE-DARE poursuit son projet d’articulation urbaine
Dis/location, entamé en 2004, en choisissant la ville comme contexte de
diffusion et en consacrant sa programmation exclusivement a des projets
d’art public. Cette exploration s’effectue par des amarrages successifs de
deux a trois ans en des lieux qui sont porteurs de riches questions d’ordre
social, politique, historique ou urbanistique. La roulotte Dare-Dare est
actuellement située aux abords de la station de métro Saint-Laurent.
Depuis 2012, cet espace urbain, au cceur du Quartier des spectacles,
sert de plateforme de diffusion a un projet d’écritures publiques : des
aphorismes, des vers et des discours sont affichés sur une enseigne
lumineuse située a proximité de la roulotte. A ce jour, 14 artistes y ont
publié une série de textes qui empruntent la forme bréve du slogan, du
haiku ou du tweet.
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DARE-DARE

Centre DARE-DARE is continuing its Dis/location: projet d’articulation
urbaine mandate, started in 2004, by devoting its programming exclu-
sively to public art projects for which the city is the framework for
presentation. The centre’s explorations are conducted through succes-
sive moorings, lasting two or three years, in parts of the city that offer
rich contexts for questioning social, political, historical, and urban issues.
Since 2012, the Dare-Dare trailer has been situated beside the Saint-
Laurent métro station, in the heart of the Quartier des spectacles. This
urban space has served as a platform of dissemination for a project of
public writings: aphorisms, poems, and statements are displayed on a
lit-up panel near the trailer. To date, the panel has displayed short texts
by fourteen artists—slogans, haikus, or tweets.

[Translated from the French by Kathe Roth]
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